

# Más allá de lo “político” y bancos, banca y judíos

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Octubre 10, 2022](#)

*Elas Qilar dijo:*

*HP. Hoodedcobra666 dijo:*

*Elas Qilar dijo:*

*¿Es moral el dinero adquirido (y luego donado) mediante inversiones/activos?*

*Sí, absolutamente, es fruto de la inteligencia y la previsión. Esto demuestra competencia por una persona, y generosidad hacia lo que es correcto.*

*Esto me parece raro. ¿No estaban los nacionalsocialistas en contra de las rentas especulativas (rentas sin trabajo) ya que acababan reforzando aún más a las (((élites financieras))) en la cima? ¿No están algunos de los RTRs en contra de alguna manera (por ejemplo, Terminar con el Control Financiero Judío)?*

Aquí somos mucho más que un partido político. No somos el partido político de un país o algo así.

Sólo mencionamos que un determinado partido político ha seguido ciertas Verdades eternas que incumben a las creencias que nuestros Dioses han creado, o al menos, hicieron todo lo posible por intentarlo. Y claramente lo hicieron como lo demuestra la historia.

Si no lo hubieran hecho, no nos preocuparíamos por ellos. Como se puede ver, ahora mismo no abrazamos a ningún partido ni hablamos de ninguno. En JoS también se honra a los grandes políticos del pasado. Pero no tratamos precisamente de imponer las líneas de George Washington en nuestra vida política actual.

Es raro derivar alguna ética de la política, ya que la política en general se preocupa de realidades brutales de la vida como la corrupción, las cosas peligrosas, la necesidad, etcétera. A pesar de todo, pocos políticos hábiles y dotados fueron capaces de desempeñar este papel y también de no dejarse hundir en el sumidero.

No fueron los primeros ni los últimos políticos en hacerlo, pero la situación, especialmente con el enemigo como norma para este planeta, es extremadamente rara y casi inexistente.

Los nacionalsocialistas sí constituyen una parte de nuestra historia reciente digna de admiración y se considera una parte azarosa de nuestra historia, con sus derechos, glorias y desafíos de la época.

Imperios, reyes y conquistadores anteriores han hecho esto, o no lo han hecho y han cosechado las consecuencias. No hacerlo suele acabar en desastre.

Las políticas se ajustan basándose en las Verdades Eternas explicadas en las raíces Religiosas Arias que son comunes a los Gentiles de todo el mundo y luego se afirman hacia abajo para abordar las necesidades que surgen de un espacio-tiempo en una Nación o el mundo y sobre todo las personas que viven allí.

Si Hitler o alguien así volviera ahora, su movimiento sería diferente, pero se atendería a las enseñanzas básicas. A partir de ahí, uno se expande y formula según las necesidades de un tiempo, una época y un siglo.

Los nacionalsocialistas lo fueron de 1925 a 1945. Estamos cerca de 100 años después, la economía y la vida se han reformado por completo. La mayor parte de la carta en el nacionalsocialismo fue escrita para hacer frente a los problemas de la época, y luego las cosas eternas que resistiría la prueba del tiempo. Las políticas cambian con el tiempo y se ven influidas por todo lo que ocurre en la sociedad.

Hitler, como político, heredó una tierra con problemas específicos, casi arruinada, que estaba siendo desangrada por la especulación sin fin,

asediada por guerras, enfrentada a la desaparición demográfica como resultado, y otros desequilibrios. Él se encargó de equilibrarlos y de reactivar fiscal y económicamente la Nación, en el mayor milagro político mundial de la época. Y, además, a costa de nadie más desde el punto de vista financiero.

Warren Buffet es una élite financiera, pero ni judío, ni malvado. Hay muchas otras Elites Financieras, que no son mala gente ni necesariamente hacen más mal que bien, y bastantes, hacen desde una perspectiva de gestión o general, mucho más bien que mal.

Luego hay otros que son basura. Gente así surge en civilizaciones y economías complejas normalmente como gestores de dinero y riqueza, y tienen un propósito en la vida y eso es un aspecto muy importante de una civilización. En la Antigüedad, para verificar que las personas involucradas en esta práctica no fueran estafadores y criminales, generalmente eran sacerdotes u otras personas éticamente inclinadas e inteligentes para este trabajo.

Es evidente que el mantenimiento del balance o valor en una Nación es importante y lo mismo ocurre con las personas. Como la mayoría de la gente no tiene ni idea de qué hacer con todo esto, confiar en otras personas para sus finanzas como uno confía en los médicos para su salud, no es una mala idea. Repito también, que estas personas existieron en el pasado y existen hoy en día.

Entrando en el tema de Bancos, Banca y demás, estas instituciones son copias de instituciones gentiles que eran instituciones de gestión de riqueza. Los judíos no las inventaron como afirman muchos teóricos de la conspiración.

Lo anterior también fue relacionado con más mentiras sobre los judíos, como que el dinero es malo, y también agregaron la otra falsedad de que "la meditación es del Diablo" y en particular que toda práctica oculta es "mala", como la gente que llama a los judíos "magos" y otras cosas como esta afirmación.

En todos los casos de estos mentirosos, se posicionan como cristianos, es decir, predicán como bueno y moral un estado de cosas que fue hecho por los judíos. El cristianismo, por ejemplo, predica el desprecio por la riqueza y las posesiones materiales, y kumbaya, y cómo los judíos deben ser los controladores de la riqueza de tu Nación porque son malvados y cómo debes permanecer "Bueno" no involucrándote en las prácticas malvadas.

El mismo método se hace en la meditación y la espiritualidad, que muchos teóricos de la conspiración idiotas llaman "Del diablo" y hacen exactamente lo que los judíos quieren: Nunca meditan ni avanzan espiritualmente, y además, encima, se creen "Buenos" por ello.

Volviendo a los creadores de riqueza y mantenedores financieros, y gestores fiscales, todas estas son partes del trabajo normal y rutas de vida que tienen que ver con la civilización avanzada. Ellos tenían el control financiero y la gestión de muchas civilizaciones.

El ejemplo favorito aquí es cuando los idiotas dicen que los babilonios eran malvados por tener estas instituciones, pero si no las tuvieran, no habrían creado ni una sola choza, y mucho menos ninguna civilización avanzada. Saben la mitad de la Verdad y dicen aún menos, y la realidad es que esto no es cierto. Por eso digo aquí la realidad de los hechos para que todos puedan entenderla.

De esta casta de personas, surgió a través de la infiltración una casta de parásitos como los judíos se metieron, y al igual que secuestran los puestos de médico u otros lugares donde rara vez se da algún cuidado en los pacientes, por lo que poco a poco secuestran los puestos de control fiscal de las Naciones y de la gente para finalmente subvertirlos, en lugar de producir una buena gestión financiera para el futuro de la gente.

Se sabe históricamente que los judíos destruyeron imperios a través de:

1. La instauración de malas políticas fiscales
2. Robando la riqueza por la puerta de atrás

3. Asesorar mal a los reyes o presidentes, llevándolos a la bancarrota, y a menudo a una bancarrota de la que se beneficiaron y que provocaron a propósito.

Lo anterior es la historia de la Edad Media. Sin embargo, antes de que el cristianismo y el islam prohibieran la existencia de estas personas, éstas, al igual que los médicos, los ingenieros, los músicos, formaban parte de la sociedad en el ámbito fiscal de la vida.

A través de la proscripción de esto para Cristianos e Islámicos y llamándolo un "pecado que te enviara al infierno", y en particular, como ambos estos dos cultos específicamente dicen que los JUDIOS necesitan ser puestos en control de los asuntos fiscales de Naciones y Estados, y tomar la Riqueza de la gente, entonces los Gentiles permanecieron indefensos contra los asaltos financieros y el control de los judíos.

Rabbi Jeboo que reacciona contra los "Fariseos", estos "Fariseos" en Israel también existían como trabajo en otros lugares, y eran llamados Prestamistas de Dinero. Estas personas manejaban la riqueza, daban prestamos, y generalmente hacían servicios de manejo de riqueza. La profesión en sí, en el fondo, formaba parte de los orígenes babilónicos, egipcios, griegos y otros.

Originalmente, los préstamos comenzaron cuando las personas en bancarrota que cometían errores o sufrían robos acudían a los templos [que funcionaban como bancos en aquella época] para pedir préstamos. Luego, mediante el trabajo, tenían que devolver los préstamos. Entre éstos, los templos también prestaban otros servicios, como los de gestión y almacenamiento de la riqueza, etcétera.

Esto se hacía con serios juramentos a los Dioses, y el robo, el perjurio y la ruina, se castigaba con la muerte, la cárcel, etcétera. Se consideraba una gran responsabilidad. También debían prestar otros servicios fiscales, como recaudar impuestos y demás.

Cuando los judíos vieron cuanta influencia y poder tenía esta gente, tomaron una posición no solo sin ser aptos para ello, sino con el propósito

racial de robar la riqueza de los no-judíos para establecer Israel y con otros planes nefastos en mente.

Como se puede entender, en vez de ayudar a la estabilidad, al crecimiento, o incluso a tomar riesgos hasta cierto punto, generalmente solo se enfocan en el robo y otras prácticas que arruinan a la gente.

El mismo reemplazo ocurrió con los Políticos y otras partes integrantes de la sociedad, como científicos o profesores universitarios, familias nobles, élites financieras y así sucesivamente.

Ciertas personas pueden ser élites financieras, pero no ser élites espirituales o élites de corazón y alma bondadosos, o incluso ser animales criminales. Cuanto más cerca se esté del enemigo y en aprecio de su sistema, se crearán estas "élites" malvadas como consecuencia de su maldad. Y estas arruinan el mundo.

En estas categorías, los judíos han infestado e infectado mentalmente a la mayoría de estas personas, que regularmente existen en cada civilización ya sea por habilidad o por inteligencia aumentada, lo que produce "elites". Esto puede ser financieramente, en las universidades, en el conocimiento, o en la política.

Los transforman en tontos y los pre-ocupan con estupideces. Algunos son tontos de nacimiento y otros muy inteligentes. Aquí no hay un punto singular.

La renta sin "trabajo" es relativa, ya que incluso trabajando en bolsa y demás, se sigue trabajando, estudiando e investigando. La falta de "trabajo", se compensa con los riesgos que uno asume, que es lo que uno cambia por este tipo de trabajo "menos laboral", pero el "riesgo" creciente que puede ser muy costoso.

Los tipos de trabajo y de "mano de obra" no tradicionales existen hoy más que nunca. Aunque tengamos una economía confusa, esto es el resultado de economías muy ampliadas. Se vuelven más complejas y más extrañas.

Los nacionalsocialistas son un partido que estuvo activo dentro de un espectro temporal muy concreto, y durante un breve periodo de tiempo, y en unas circunstancias concretas de las realidades sociales, políticas, productivas, financieras de la época.

Ahora, los tiempos han cambiado mucho, y el mundo avanza también hacia modos de producción, desarrollo y gestión fiscal influidos por la tecnología, el trabajo a distancia y todo tipo de complejidades que entonces no existían. Si existieran, se habrían adaptado.

Un ejemplo básico aquí es que si encontráramos robots que hicieran el trabajo del campo, entonces es muy probable que el trabajo y la vida en el campo cambiaran y con ello, la estructura básica subyacente de lo que uno está a favor o en contra. ¿Cómo ha influido el tractor, por ejemplo, en nuestro trabajo? Es evidente que ha hecho posible el trabajo de menos personas. ¿Y la agricultura automática? Bueno, eso requiere trabajo y "mano de obra" también, y horas y gestión, pero los medios han cambiado, y por lo tanto, la realidad sobre esto.

En tiempos de Hitler, se decidió que un buen tiempo de trabajo para la gente nunca debería exceder las 8 horas, como ley general. Todavía se podía decidir hacer horas extras. Pero las condiciones inhumanas como 14 horas al día, estaban prohibidas. Ahora, mucha gente en todo el mundo [si realmente progresamos en Acuario] podría poco a poco ser capaz de hacer menos tiempo en el trabajo, incluso podría bajar a 4, cinco veces por semana por un buen salario.

Luego, hay gente como yo, que disfruta trabajando y dedicando tiempo a lo que trabaja durante 8 o 12 horas diarias, a veces, dos días seguidos, y no considero "humano" que nadie me lo impida.

Las realidades básicas siempre permanecen. Incluso los corredores de bolsa y otros que no son unos sinvergüenzas totales, y los economistas, o incluso lo que llamamos "especuladores", dedican una gran cantidad de previsión, inteligencia, planificación y participan en otras formas de trabajo indirecto que no es "trabajo tradicional" para dar frutos.

La invención del automóvil, por ejemplo, pone en tela de juicio muchas decisiones, como la de trabajar o no "trabajar". Si una vez se fabricó un coche, ¿cuenta su creador como una persona que no "trabaja"? Está claro que no. Han trabajado y el coche sigue ahí. ¿Hay que pagarles? Debería estar claro que sí.

La realidad es un poco más compleja que una sola ley. Nos guiamos por el tiempo y la evolución.

El problema es que el mismo mecanismo puede ser mal utilizado por los judíos para provocar especulaciones, choques y demás. El hecho de que los judíos usen esto en negativo no hace que algo sea malo en su totalidad, igual que el hecho de que los judíos usen la meditación no la hace mala.

Los mercados de valores y prácticas similares existieron en el pasado, y forman parte de un proceso casi predictivo que también está relacionado con la suerte, pero también con la previsión. La situación de las inversiones también es normal. La gente invierte en cosas todo el tiempo, lo sepa o no. Hay riesgos, etc.

Incluso la manipulación de las mismas fue después de que los judíos aprendieran de los babilonios, que realizaban comercio y otros "servicios bancarios" como la mayoría de las Civilizaciones Antiguas. Entonces los judíos hicieron los "Bancos" que eran instituciones que no tenían ninguna brújula espiritual y ética, solo para quitarle la riqueza a la gente.

La base para esta institución no fue descubierta por los judíos, sino que fueron descubiertas por las Antiguas Civilizaciones que como he explicado tenían administradores de riqueza, como las populares películas donde los Faraones tenían visires y otras personas para tomar decisiones en el crecimiento financiero y la administración de una ciudad, imperio o incluso el hogar. Estos no eran malvados, solo instituciones.

Los judíos y más específicamente el dogma judío, pueden tomar cualquier cosa que sea buena y útil, o al menos no tan mala, y convertirla en un arma de destrucción porque ellos creen en creencias odiosas.

Por último, los Rituales funcionan de la manera más inteligente y mejor para lograr las afirmaciones allí. Si esto sucederá o no a través de cambios sociales, o cambios en la estructura fiscal del mundo, o qué otras formas traerán, depende de los Dioses, de la humanidad, de nuestras decisiones, y del conocimiento del universo que manifiesta las cosas.